

Liebe Handschuhsheim-Fans,

Das Jubiläumsjahr 2015 ist fast zu Ende, alle dafür organisierten Präsente und Erinnerungsstücke sind längst vergriffen.

Trotzdem ist die Nachfrage nach Handschuhsheimer Fahnen im Stadtteil ungebrochen.

Daher entschloss sich der Stadtteilverein zu einer erneuten Bestellinitiative zur Herstellung der begehrten Handschuhsheimer Symbole zur Pflege des „Lokalpatriotismus“. Wir bieten wie gehabt an:

1. Fahne 90 x 150 cm, mit Hohlsaum am Kopf für Fahnenstange, ca. 25,-- Euro

2. Fahne 120 x 200 cm, mit Hohlsaum am Kopf für Fahnenstange, ca. 35,-- Euro

Leider sind die Preise der Fahnen abhängig von der Bestellmenge. Deshalb wird der Stadtteilverein erst produzieren lassen, wenn eine dem Preis entsprechende Bestellmenge von ca. 30 Fahnen pro Größe erreicht ist. Daher ist eine Vorhersage des Ausliefertermins noch nicht möglich.

Bitte Bestellungen **nur** per Email an: [tiefburg@t-online.de](mailto:tiefburg@t-online.de) **oder persönlich** zu den Geschäftszeiten in der Tiefburg, Dienstag und Freitag von 16.30 – 18.30 Uhr.

Zu den benötigten Angaben von **Größe und Anzahl** der gewünschten Fahnen erbitten wir **unbedingt** Ihren **Namen, Anschrift, Telefon und Emailadresse** zur Benachrichtigung bei Lieferung.

